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Validé par l’ensemble de la CDA par voie électronique le 19 décembre 2024. 

Présents : M. Loreto GUAGLIARDI, Mme Elodie LOPES, M. Jérémy STINAT,  
M. Claude CHEVALIER, M. Loïc BARROUILLET, M. Antoine LASSALLE,  
M. Laurent DUVIGNEAU, Mme Marion MUÑOZ (visio).  

Excusés : M. Stéphane POURGATON, M. Ludovic ESCALLE, M. Louis LEITE. 

Début de séance à 18 h 30. 

Le Président du District M. Loreto GUAGLIARDI prend la parole avant l’ouverture de la séance. 

Il souhaite tout d’abord un bon retour à M. Antoine LASSALLE et souhaite la bienvenue aux 
nouveaux membres de la CDA, M. Laurent DUVIGNEAU et Mme Marion MUÑOZ. 

Il informe ensuite les membres de la CDA que le service administratif du District est de nouveau 
pleinement opérationnel avec l’arrivée de Mme Laëtitia HOULBEY aux côtés de Mme Christelle 
PULON. Il ne faut pas hésiter à les solliciter au besoin. 

Il renouvelle sa confiance à la CDA pour cette nouvelle année et lui laisse toute latitude concernant 
l’arbitrage départemental.  

Il la félicite tout d’abord pour la mise en place du nouveau test physique et en profite pour rappeler la 
nécessité pour les arbitres de se présenter au test physique sous peine d’être remis à disposition de 
leur club. 

Par ailleurs, il attire l’attention de la CDA sur la fidélisation des arbitres et appelle à la vigilance au vu 
du nombre d’arrêts supérieur au nombre de nouveaux arbitres au sein du District.  

Enfin, il souhaite plus d’échanges entre les différents pôles du District (arbitrage, discipline, etc.) et 
ce, afin de parfaire la crédibilité de tous.  

Mme Elodie LOPES, Présidente de la CDA, en profite pour évoquer qu’un rappel a été fait à tous les 
arbitres en ce début d’année sur leurs obligations administratives. 

Elle souhaite à son tour un bon retour à M. Antoine LASSALLE et la bienvenue aux nouveaux 
membres de la CDA. 

M. Matthieu Aubertin informe la CDA qu’il sera indisponible plusieurs mois à la suite d’un problème 
médical, la CDA prend note et lui souhaite un bon rétablissement. 

Commission Départementale de l’Arbitrage 

Réunion en présentiel du vendredi 04 octobre 2024 

Ouverture de séance 

Courrier de la CDA 
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M. Zakaryae EL KHIDRI demande des informations à la CDA au sujet de la passerelle arbitre JAR > 
arbitre R3 dont il pourrait bénéficier cette année, étant dans sa 21ème année. Tout comme  
M. Lauric DANTHEZ, également concerné, ils seront observés une première fois en Séniors 
Départemental. Si les observations valident ce niveau, ils seront ensuite observés en Séniors 
Régional. 

M. Kévin ROSELIER annonce à la CDA sa candidature pour le niveau fédéral. 

M. Franck LESAUVAGE propose à la CDA sa candidature en tant que référent FUTSAL au niveau 
du District. La CDA refuse en l’état sa proposition et réfléchit à une autre alternative. 

M. Florian PISSONDES informe la CDA de sa reprise de l’arbitrage cette saison, il demande 
également à être désigné uniquement en tant qu’arbitre assistant ; la CDA valide sa demande. 

M. Youness EL BIRACH souhaite devenir arbitre de FUTSAL, la CDA lui transmet les dates des 
formations proposées par la Ligue en octobre. 

Un mail de la FFF annonce le lancement de la troisième édition de la Coupe de France des arbitres. 

Le club d’Aire sur l’Adour sollicite la CDA pour une intervention sur la promotion de l’arbitrage 
auprès de son école de foot. Accord de principe de la CDA qui prendra attache auprès du club. 

La réussite au test physique de début de saison vient valider les classements de la fin de la saison 
précédente. 

Un nouveau test physique plus représentatif des courses effectuées en match a été soumis aux 
arbitres cette saison. La CDA se satisfait des premiers retours positifs des arbitres concernant ce 
nouveau test. 

Trois sessions sont proposées avec une seule possibilité de rattrapage en cas d’échec à la première 
session. 

La dernière session de rattrapage aura lieu le vendredi 11 octobre 2024.  

Il est rappelé qu’un arbitre ne se présentant à aucune des différentes sessions sera remis à 
disposition de son club. Les cas particuliers seront étudiés par la CDA. 

Les décisions seront prises en fonction des résultats et seront annoncées au niveau des clubs et des 
arbitres. 

Une première formation initiale d’arbitrage (FIA), encadrée par M. Claude CHEVALIER et  
M. Quentin LANET, aura lieu à Soustons du 11 au 13 octobre 2024.  

11 candidats sont pour le moment inscrits à cette formation.  

2 candidats landais suivront la formation à Pau du 5 au 6 octobre 2024. 

2 candidats landais ont passé la formation au Haillan en septembre. 

Une deuxième FIA se tiendra à Soustons du 10 au 12 janvier 2025. 

M. Jérémy STINAT évoque le sujet du capitaine gardien pendant un match, un joueur relai étant 
alors désigné sur le terrain. La CDA réfléchit à un moyen pour identifier ce joueur sur le terrain afin 
qu’il soit visible par tous les acteurs du match. 

Test physique 

Organisation des FIA 

Divers 
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L’ordre du jour étant terminé, après un tour de table, la présidente décide de clôturer la réunion. 

Fin de séance à 20h15. 
 

La Présidente 

 

La Secrétaire de séance 

Élodie LOPES Marion MUÑOZ 

 


